

令和5年（2023年）11月27日

保護者の皆様

札幌市立月寒東小学校
校長 三國 昌人

インフルエンザ流行による学級閉鎖実施のお知らせ

向寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

さて、本日、3年2組、3年3組、4年3組、5年1組において、インフルエンザ様疾患の発症を含む欠席者が拡大しており、医療機関において診察を受けている状況です。

これらの状況を受け、教育委員会、医療機関などの基準に基づき、感染拡大を防ぐとともに、罹患児童等の早期回復を図るため、下記のとおり、同じ学級の学級閉鎖を実施することといたしました。

つきましては、下記の内容をご確認の上、感染防止等にご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

記

1 学級閉鎖対象学級と欠席状況

- 3年2組（在籍28名）インフルエンザによる欠席5名、発熱等の風邪症状による欠席5名
- 3年3組（在籍28名）インフルエンザによる欠席9名、発熱等の風邪症状による欠席3名
- 4年3組（在籍30名）インフルエンザによる欠席2名、発熱等の風邪症状による欠席5名
- 5年1組（在籍37名）インフルエンザによる欠席4名、発熱等の風邪症状による欠席6名

2 学級閉鎖期間

令和5年11月28日（火）～令和5年11月30日（木）

閉鎖期間終了後の登校日は、12月1日（金）です。

3 留意事項

- ・期間中、当該学級のお子さまについては、可能な限り外出を控え、自宅で静かに静養をとるとともに、うがいや手洗い、消毒などを徹底してください。
- ・罹患したお子さま及びご家族の皆様については、医療機関の指示に従い、静養や治療に努めるようお願いいたします。
- ・罹患していないお子さまにつきましても、学級閉鎖中は、外出を控え、自宅でうがい・手洗いを徹底し、しっかりと栄養を摂るなどして、休養するようお願いします。38度以上の発熱や咳、喉の痛みなどの症状が出た場合には、すぐに医療機関の診察を受けるようにし、診断の結果を学校に連絡してください。
- ・児童会館は、保護者が仕事を休めないとにより、家庭で過ごすことが困難な児童クラブ員で、検温等による児童の体調確認によりインフルエンザの症状を呈していない場合、8時45分から受け入れ可能です。ただし、一般来館児童の利用は原則不可となります。詳細は児童会館へ直接お問い合わせください。

4 学習について

- ・今回の学級閉鎖期間中は、インフルエンザ様疾患者や発熱等の風邪症状の児童が多くいることから、課題を出したりオンラインによる授業は行ったりしません。
- ・持ち帰ったクロームブックは、各ご家庭での学習にご活用ください。

*既に市内の学校においては、学級閉鎖、学年閉鎖などの措置が見られ、全市的にもインフルエンザ様疾患の罹患拡大が確認されているところです。ご家族でも外出時には十分注意をするとともに、これまでの予防方法や発症時の対応を継続するようお願いいたします。

*個別のご相談やお問い合わせは、遠慮なく学校（TEL 851-7924）へご連絡ください。